

育成寮だより

第11号



平成31年 1月31日

発行: 帯農育成寮寮務部

2019年スタートし早くも1ヶ月が終わりました。改めまして今年も帯広農業高校育成寮の教育活動にご理解とご協力をお願いいたします。また、今年が皆様にとって良い年でありますことを寮務部一同お祈りいたします。

さて、冬休みも終わり、育成寮での生活も残り2ヶ月間となりました。寮生活もまとめの時期となりますので、最後まで気を抜くことなく、しっかり生活して下さい。

1 鍋パーティー

1月21日(月)の夕食は各食卓で熱々の鍋を囲みました。鍋料理は野菜や肉等の多数の食材を手軽に摂れるだけでなく、身体を温めて免疫機能を強化し、また蒸発した水分が加湿器の役割も果たして風邪予防に効果があると言われていいます。体調を崩しやすいこの季節、栄養・休養をしっかりとって乗りきってほしいと思います。



2 「新壘」作成中

育成寮では年度末に一年間の活動をまとめた文集「新壘(にいほり)」を発行しています。今年度も生徒全員に原稿の執筆を担当してもらいました。原稿は情報処理の授業時間等を利用してデータ化され、3月に一冊の文集が完成する予定です。育成寮であった仲間達とどんな思い出ができたでしょうか。完成まで今しばらくお待ちください。

3 インフルエンザ

例年12月から3月頃にかけて季節性インフルエンザが流行します。帯広保健所管内においては平成30年第52週(12月24~30日)にインフルエンザ警報が発令されました。市内小学校では学級閉鎖の措置をとる学校が5校ありました。育成寮でも開寮日からインフルエンザによる欠席者が出ています。

インフルエンザは出席停止の対象となる感染症です。寮生活では100名以上の生徒が同じ寮内で寝食をともにするため、インフルエンザのような感染症が爆発的に伝染する危険性があります。体調が悪いと感じた時は我慢せずに職員まで申し出てください。ご家庭で体調を崩した際にも医療機関を受診し、インフルエンザと診断されたら速やかに学校と寮にご連絡を頂けますよう、よろしくお願い致します。



4 卒業式

3月1日(金)に卒業証書授与式が予定されています。様々な活動で帯農をひっぱってくれていた3年生が旅立ち、新たなステージに踏み出していきます。2年後というと随分先のように感じるかもしれませんが、すぐに卒業後の進路について考える時期が来ます。卒業後にどんな人生を歩んでいきたいか、常にイメージしながら生活を送ってほしいと考えています。

5 2月の予定

12日(火)	推薦入試(生徒休業日)
14日(木)	英単語コンクール
22日(金)~27日(水)	学年末考査
28日(木)	卒業式予行
3月1日(金)	卒業式

